

**PULSOPOLÍTICO****RECHAZAN MINISTROS  
ELIMINAR PPO; VOTAN  
MAÑANA**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

**T**uvieron efecto las presiones, advertencias y acusaciones que el Presidente Andrés Manuel López Obrador hizo reiteradamente a los ministros de la Suprema Corte de Justicia, incluidos los cuatro que él propuso en este sexenio y de lo que reconoció haberse equivocado, para que ocho de ellos rechazaran el proyecto para eliminar la prisión preventiva oficiosa, que en otra sesión del pleno votarán mañana jueves.

El ministro presidente, Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, reconoció que el supremo tribunal no está facultado para no aplicar esa sanción que es contraria a los derechos humanos y tiene a miles de personas en prisión, en su mayoría pobres pero, junto con sus colegas Norma Lucía Piña Hernández y Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena, respaldó su inaplicación "por ser una gran injusticia que padece el país", con lo que ésta continuará como hasta ahora.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

**Y si entre la mayoría** de los ministros de la Corte las andanadas mañaneras lograron que la PPO se mantenga y a muchas personas más se les aplique ésta, viole sus derechos humanos y la presunción de inocencia para que permanezcan encarcelados por años en espera de juicios y sentencias, en el Senado la reacción de la bancada de Morena, en el caso de la Guardia Nacional, fue distinta.

**A pesar de las "advertencias"** de Palacio Nacional urgiéndola a aprobar al *fast-track* la incorporación de esa controvertida corporación a la Secretaría de la Defensa Nacional y las consecuencias de frenarla, los senadores morenistas que lidera Ricardo Monreal, acordaron turnar a comisiones la minuta aprobada a toda prisa en la Cámara de Diputados la madrugada del sábado pasado.

**En conferencia de prensa**, el zacatecano informó que el grupo parlamentario de Morena decidió que se siga el trámite legislativo normal, se enviara a las Comisiones de Justicia y Estudios Legislativos, y ofreció que se abrirán las puertas del Senado para escuchar a las asociaciones civiles que deseen expresar sus opiniones acerca de esa polémica reforma. La discusión del dictamen podría ser entre viernes y sábado.

**El Presidente López Obrador reiteró** ayer en su mañana que la Guardia Nacional debe tener "mando militar", luego de que el secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval, anunció que "seguirá siendo civil".

**Marcos Bucio, secretario general del IMSS**, presentó ayer su libro *Joe Biden vs. Donald Trump. Crónica de un despido*, en el Club de Industriales en Polanco, con la presencia del titular de ese organismo, Zoé Robledo, Roy Campos y Leonardo Curzio. El moderador fue Miguel Ángel Porrúa.

**Marcha antimilitarización del país**, anoche, convocada por organizaciones de la sociedad civil que advierten los riesgos que eso entraña al coincidir en que eso no resolverá el problema de tanta inseguridad.

[fcardenas@pulsopolitico.com.mx](mailto:fcardenas@pulsopolitico.com.mx)

Twitter: @MXPulsoPolitico